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ATA DA QUADRAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 06 2 

(seis) dias do mês de abril do ano de 2021 (dois mil e vinte e um) às 14h12min, em vídeo 3 

conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se sob a presidência do 4 

Professor Mateus Ferreira (presidente do Conselho) os membros: Elieny do Nascimento 5 

Silva (coordenadora do curso de Biblioteconomia), Denysson Axel Ribeiro Mota ( 6 

representante do curso de Biblioteconomia), Francisco Raniere Moreira da Silva 7 

(coordenador do curso de Administração Pública), Alexandre Araújo Cavalcante Soares  8 

(coordenador do curso de Administração), Geovani de Oliveira Tavares (representante 9 

titular do curso de Administração Pública), Sergio Henrique de Oliveira Lima 10 

(representante titular do curso de Administração), Milton Jarbas Rodrigues Chagas 11 

(coordenador do curso de Ciências Contábeis), Ricardo Aladim Monteiro (representante 12 

titular do curso de Ciências Contábeis), Paulo Robertson Nogueira de Sousa 13 

(representante discente),  Paulo Eduardo Silva Lins Cajazeira (representante suplente do 14 

mestrado em Biblioteconomia) Fernanda Bastos Teixeira (representante discente), Bruno 15 

Queiroz da Silva (representante dos servidores técnico-administrativos), Sandra Ribeiro 16 

Maia (representante dos servidores técnico-administrativos), Wendell de Freitas Barbosa 17 

(vice-diretor do Conselho). Havendo quórum e, dando início à sessão, o Presidente 18 

cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. 19 

Inclusão de pauta. A presidência solicitou inclusão na pauta dos pontos: apreciação do 20 

plano de trabalho com a participação da FASTEF: Estudo Aplicado para Fins de Revisão 21 

do Plano Diretor Municipal de Juazeiro do Norte (PDM-JN), sendo aprovado por 22 

unanimidade. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de 23 

ausência de conselheiro. Não houve. 1.4. Aprovação da ata da 44ª reunião ordinária do 24 

Conselho do CCSA. A ata da 44ª reunião ordinária do Conselho, realizada no dia 09 (nove) 25 

de março de 2021 (dois mil e vinte e um) a qual foi encaminhada para os endereços 26 

eletrônicos dos membros para apreciação prévia, no dia 30 (trinta) de março de 2021 27 

(dois mil e vinte e um) foi posta em votação. Eu, Sandra Maia, solicitei uma correção na 28 

linha 120 ( cento e vinte), página 4 (quatro). Por um erro de digitação o nome da profa. 29 

Beatriz Gondim Matos não constava na referida página. Dessa forma, o nome da profa. 30 
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Beatriz Gondim foi acrescentado e a ata foi aprovada por unanimidade. 02. Ordem do 31 

dia. 2.1. Homologação da Declaração Ad Referendum que aprova a abertura das 32 

inscrições da Chamada Pública 01/2021 - Redistribuição para o CCSA, destinada ao 33 

preenchimento do cargo de professor do Magistério Superior. Referida Declaração Ad 34 

referendum dispõe em seu Art. 1º “Aprovado Ad Referendum a abertura das inscrições 35 

da Chamada Pública 01/2021 - Redistribuição para o CCSA, destinada ao preenchimento 36 

do cargo de professor do Magistério Superior para o CCSA, de acordo com os critérios 37 

estabelecido, e publicação no site da UFCA da respectiva chamada pública. Após 38 

apresentação foi homologada sem alterações. 2.2. Continuidade sem afastamento do 39 

prof. Eduardo Vivian no doutorado vinculado ao Programa de Pós-Graduação em 40 

Administração da UFRN. Para este ponto, como se tratava de continuidade do prof. 41 

Eduardo no doutorado, sem afastamento formal das atividades, bem como pelo fato de 42 

não haver o que deliberar, foi sugerido  pelos membros que se fizesse apenas o registro 43 

em ata de que este Conselho tinha ciência da continuidade do docente no referido 44 

programa de pós-doutorado sem afastamento. 2.3. Deliberação dos planos de trabalho 45 

docente semestre 2021.1, dos relatórios de trabalho docente do semestre 2020.2. Prof. 46 

Sergio argumentou que não teria condições de votar, pois não teve tempo de avaliar os 47 

respectivos planos e relatórios, tendo em vista que foram enviados um dia antes da 48 

reunião. Na ocasião, até sugeriu que se fossem apreciados individualmente seria possível 49 

emitir o seu voto. Prof. Alexandre ressaltou novamente a necessidade de criar uma 50 

comissão para avaliar os respectivos planos e relatórios. Em seguida, eu, Sandra Maia, fiz 51 

alguns esclarecimentos acerca do trabalho de verificação dos planos e relatórios, das 52 

disciplinas ministradas junto ao SIGAA. No momento, seria possível fazer apenas essa 53 

verificação da carga horária das disciplinas ministradas junto ao SIGAA, pois não haveria 54 

regulamentação de carga horaria para as atividades de gestão, bem como cadastro 55 

unificado no SIGAA para as atividades de Ensino, Pesquisa, Extensão e demais atividades. 56 

Com a palavra prof. Paulo Cajazeira esclareceu que existia na UFCA um documento que 57 

regulamentava a carga horária para essas atividades de gestão. Após as explanações, foi 58 

sugerido a criação de uma comissão para avaliar os planos e relatórios e também elaborar 59 

um barema para facilitar o preenchimento do plano de trabalho com base naquele 60 
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documento da PROGEP, bem como em outros documentos vigentes sobre a questão. 61 

Prof. Paulo disse ainda que solicitaria ao prof. Mário o referido documento, e que, 62 

posteriormente, seria compartilhado com os membros deste Conselho. Continuando sua 63 

fala, prof. Paulo se colou a disposição para fazer parte da comissão. Dessa forma, ficou 64 

deliberado ainda que esse barema seria aplicado no próximo semestre, tendo em vista 65 

que alguns planos e relatórios de docentes já foram aprovados neste Conselho. Para o 66 

curso de Administração foram apresentados os planos de trabalhos do semestre 2021.1, 67 

e relatórios de trabalhos do semestre 2020.2. dos seguintes docentes: Alandey Severo 68 

Leite, Ingrid Mazza Matos Ramos, Ives Romero Tavares do Nascimento, Jeová Torres Silva 69 

Junior, Rebeca da Rocha Grageiro. Posto em votação foram aprovados com apenas uma 70 

abstenção. 2.4. Aprovação da comissão julgadora do concurso de professor efetivo, 71 

setor de estudo Gestão de Pessoas. Prof. Alexandre comunicou que a reunião do 72 

colegiado do curso estava prevista para ocorrer em 01.04.2021. Entretanto, por conta do 73 

recesso acadêmico, foi remarcada para o dia 08.04.2021. Dessa forma, a referida 74 

comissão foi aprovada por declaração Ad Referendum emitida pela coordenação do curso 75 

de Administração. Em seguida, foram apresentados os nomes dos membros: presidente – 76 

prof. Dr. Ives Romero Tavares do Nascimento (UFCA);  primeiro membro – profa Dra. 77 

Waléria Maria Menezes de Morais Alencar (UFCA); segundo membro – prof. Dr. Diego 78 

Costa Mendes (UFV); primeiro suplente – prof. Dr. Alexandre Araújo Cavalcante Soares 79 

(UFCA); segundo Suplente – prof. Dr. Rodolfo Jakov Saraiva Lôbo (UFCA). Posto em 80 

votação foi aprovado por unanimidade. 2.5. apreciação do plano de trabalho com a 81 

participação da FASTEF: Estudo Aplicado para Fins de Revisão do para o Plano Diretor 82 

Municipal de Juazeiro do Norte (PDM-JN. Com a palavra prof. Raniere ressaltou a 83 

urgência de aprovação deste ponto, tendo em vista que a DIARI necessitava desta 84 

aprovação no Conselho para fazer a abertura do processo no sistema de protocolo. 85 

Segundo prof. Raniere, a proposta já vinha sendo negociada desde a gestão passada. O 86 

projeto contava com recursos financeiros da prefeitura de Juazeiro do Norte. Referido 87 

recurso seria repassado por meio de um contrato, por intermédio da FASTEF. Dessa 88 

forma, o Município teria que fazer uma revisão do plano diretor para se adequar a 89 

legislação vigente. A proposta foi construída sob a coordenação dos docentes do curso de 90 
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Administração Pública e Gestão Social, a saber: Francisco Raniere, Diego Coelho, Wendell 91 

Barbosa. Em seguida, fez uma apresentação acerca da metodologia, orçamento global e 92 

as formas de repasse dos recursos financeiros e contratações. Prof. Alexandre questionou 93 

a ausência de detalhamento das despesas, dizendo que no projeto estava muito sucinto. 94 

Destacou ainda que não estava claro se seria um projeto de apoio ou de elaboração do 95 

plano diretor como produto final. Prof. Mateus acrescentou que não foi detalhado 96 

também qual seria os recursos ou equipamentos destinados para a UFCA. Dando 97 

prosseguimento, o prof. Raniere apresentou outra planilha com as despesas e etapas do 98 

projeto mais detalhadas. Continuando sua fala, prof. Raniere destacou que na penúltima 99 

etapa do projeto seria entregue a minuta do plano diretor e da legislação complementar. 100 

Dessa forma, o projeto seria de apoio, pois a competência de elaboração do plano diretor 101 

caberia ao Município de Juazeiro do Norte. Sanada as ponderações, o plano de trabalha 102 

em questão foi posto em votação e aprovado com apenas 2 (duas) abstenções. 3. 103 

Comunicado dos membros e da presidência. Prof. Mateus ressaltou as datas previstas, 104 

dias 28, 29 e 30 de abril de 2021, para realização das plenárias para debater a proposta 105 

do Regimento Interno do CCSA. Informou ainda que a comissão de elaboração da minuta 106 

de criação de componentes curriculares vinculados ao CCSA havia enviado o documento 107 

para as coordenações dos cursos discutirem em reuniões dos colegiados. Nada mais 108 

havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 109 

reunião, às 17h02min, que para constar, eu, Sandra Ribeiro Maia, Secretária do Centro de 110 

Ciências Sociais Aplicadas lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada 111 

por mim e pela presidência.  112 

 113 

Mateus Ferreira 114 

 115 

Sandra Ribeiro Maia               116 


